

COUSANCE

La station de pompage rénovée

400 m³ d'eau potable consommés quotidiennement par les Cousançois sont prélevés dans la nappe phréatique « En Lune ». Cette station de pompage et de traitement de l'eau, âgée de plusieurs décennies, a dû faire l'objet de travaux. Ainsi, l'ensemble intérieur et extérieur du bâtiment a subi un profond lifting. Dans le même temps, c'est sa technologie qu'il a fallu aussi adapter et repenser afin de consommer de l'eau de qualité.



La station de pompage presque comme neuve. Photo DR